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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

HEROINOMANE ET VIE GACHÉE

  Par Profil supprimé Posté le 27/10/2019 à 12h19

Bonjour je suis en couple depuis 2 ans avec mon conjoint, nous nous connaissons depuis 6 ans . Il avait un passif avec l heroine qu il a
réussi à arrêter pendant 6 ans . Il a recommencer à sa séparation avec son ex .
Au jour d d'aujourdhui notre vie tourne autour de sa , il a des fréquentations vraiment pas terrible et depuis quelques jours est passer du
sniff à la fume . Chose que je vis très mal , j etais déjà mal de le voir se bousiller en se la mettant dans le nez mais cette nouvelle forme
de consommation me choque d autant plus .
Il me dit le couplet habituelle depuis 1 an et demi comme quoi il va arrêter qu'il veut faire autre chose et que c pas une vie mais c est
plutôt des belles paroles qu autre chose.
Les finances du a sa conso vont mal , notre vie de couple n est pas ce qu elle ete , il m a ramener chez nous son nouveau "pote" qui la
initier a la fume . Je me sens impuissante et fatiguée face à tout cela

Je pense de plus en plus à lui faire un ultimatum de partir de notre département s eloigner de tout sa pour qu il arrzte comme il a fait la
première fois , mais j ai peur que l heroine gagne fasse a moi .

Y a t il des personnes dans la même situation

Merci beaucouo

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 28/10/2019 à 20h02

Slt si vraiment tu l'aime ne te décourage pas .attend quil soit un peu dans une mauvaise phase et rapelle lui ce quil etais sans l hero
dans sa vie. photo video etc etc tous ce que tu peut trouver quand il etais au top de sa forme.
Ne tolère pas sa dans les pièces principale genre salle de bain ou toilette sil taime il le fera .et il comprendra . Mais n'oublie pas une
chose l heroine n est pas un être vivant sa na pas de sentiment tu ne perdra jamais contre elle puisqu'elle ne vie pas .
C est tous simple fait lui bien comprendre que donner de son vivant a une matière morte qui n aporte que destruction en retour un jour
un l autre c sa quil veut vraiment?
.ce n est pas un choix avec l heroine ou toi ,c un choix entre l heroine ou sa vie et tu fait partie de sa vie sil choisi la vie ,dans le cas
contraire je suis dsl pour toi fait de ton mieux mais on n aide pas une personne qui ne veut pas être aider.et surtout ne fait pas partie des
dommages collatéraux tu finirais aussi triste et vide de vie au final. L heroine sa pompe ta vitalité jusqu'à être vide . Bonne chance à toi
.jais etais dans l hero pendant 9 ans et pour que sa change il faut changer. A plus.

Profil supprimé - 29/10/2019 à 00h01

Bonjour,

Je vis moi aussi avec un ancien toxicomane qui a re-sombrer. Plusieurs phases de rechutes d'ailleurs.

Sais-tu pourquoi il en a pris la première fois ? Et pourquoi ça lui a fait du bien ? Peut-être que ça t'aiderai à voir plus claire sur son
mal-être.

Je sais ce que c'est t'entendre '' c'est pas une vie. Je veux arrêter.'' sans parler de la collection d'excuses et de la vie de couple qui
n'existe plus.

Mais le fait de savoir de quoi la substance est le remède ça peut te permettre à toi d'y voir plus clair.

Même en le désirant plus que tout il est difficile pour un drogué de se sevrer. Le sevrage donne de telles douleurs...que ça n'aide pas au
sevrage. Et si la drogue est consommé en '' automédication'' ( le seul remède trouver à un problème) il est important de savoir
pourquoi.... Ça te permettra de mieux l'accompagner, ou pas.

La drogue se trouve de partout... Changer de région ne garantit pas absence de rechute. 

Profil supprimé - 29/10/2019 à 12h08

Merci de vos réponses et votre soutien , j ai essayer de lui en parler hier comme quoi je trouvais que sa nouvelle fréquentation ne lui
apporter selon moi pas du bon. J ai été gentille dans mes propos sans reproche rien mais malgré tout ça s est mal passé il dit en gros
que c est comme ça et pas autrement et que si je suis pas contente j ai qu a partir .
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Il a toujours eu un mal-être d ou sa premier plonger dans l hero il y a des années.

Je comprend pas comment on peut se laisser détruire et dominer par un produit . J avais déjà vu avec ma mère est les benzodiazepine
mais je trouve cela injuste et égoïste venant de lui on a tellement de projet , d'envie et au final ça devient mes projets plutôt que les
nôtres, on patauge financierement et c est de pire en pire tout les mois avec sa consommation qui augmente . On fesait compte commun
au départ, j ai préférer arrêter pour pouvoir contrôler u minimum les dépenses, depuis on vie sur mon pauvre salaire a moi le sien part
dans ses prélèvements et sa Cam. 

Il est sous traitement de metha par son généraliste, je trouve cela aberrant quand 2 ans de prise il n y ai eu aucun contrôle 


